



Am Mittwoch, den 05.03.2024 hatten die Schülerinnen und Schüler unserer Schule die Möglichkeit, an der **Juniorwahl zur Europawahl 2024** teilzunehmen.

Da waren es noch vier Tage bis zur „wahrhaftigen“ Europawahl. Das **Interesse war groß**. Einige Klassen kamen mit ihrer jeweiligen Lehrkraft, manche Schülerinnen und Schüler aber auch einfach so, um sich noch mal einen Überblick über das Parteienangebot auf dem Wahlzettel zu verschaffen.

Es konnten auch noch so **wichtige Fragen** geklärt werden, wie z. B. „Wo befindet sich denn mein Wahllokal? oder „Was ist, wenn ich keine Benachrichtigung bekommen habe, kann ich denn dann trotzdem wählen gehen?“



Das Angebot wurde **sehr gut angenommen**, es gelangten viele Stimmzettel in die Wahlurne, die Auszählung und **Ergebnisse können bei der Fachgruppenleitung Politik erfragt** werden. Wir **bedanken uns bei allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern sowie den Lehrkräften, die ihre Klassen begleitet haben**. Außerdem geht ein **Dank an Herrn Rank** für die schnelle Beschilderung.